

Óxidos Marimaca

Foto: Marimaca Copper



UBICACIÓN:
a 24 km del puerto de Mejillones, región de Antofagasta.



INVERSIÓN:
US\$580 millones.



PROPIEDAD:
Marimaca Copper.



ESTADO ACTUAL:
Resolución de Calificación Ambiental (RCA) favorable.



TIPO DE PROYECTO:
greenfield, desarrollo de yacimiento de óxidos de cobre.

El proyecto Óxidos Marimaca, principal activo de la canadiense Marimaca Copper Corp. en Chile, ha adquirido relevancia dentro del portafolio de nuevos desarrollos de cobre identificados en la última década, en un contexto de creciente demanda global por este metal. Ubicado en la comuna de Mejillones, región de Antofagasta, el yacimiento se emplaza en la Cordillera de la Costa, a unos 25 kilómetros del litoral y a una altitud cercana a los 1.000 metros sobre el nivel del mar, localización que favorece su logística operativa.

A inicios de 2026, el proyecto exhibe hitos que han fortalecido su viabilidad técnica. Luego de ingresar su Declaración de Impacto Ambiental (DIA) a comienzos de 2025, la compañía obtuvo en noviembre del año pasado la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) favorable.

El desarrollo considera una inversión aproximada de US\$500 millones, con una producción esperada de hasta 50.000 toneladas anuales de cátodos de cobre de alta pureza. El diseño contempla una explotación a rajo abierto y el procesamiento del mineral mediante lixiviación, con una vida útil estimada de 13 años.

En el ámbito de la sostenibilidad, Marimaca destaca por su enfoque de "minería verde", al integrar el uso de agua de mar y energía 100% renovable en sus procesos.

Actualmente, la compañía avanza en la ingeniería de detalle y en la tramitación de los permisos sectoriales necesarios para la materialización del proyecto. De acuerdo con su planificación, Marimaca Copper prevé definir su Decisión Final de Inversión durante 2026, hito que permitiría iniciar la fase de construcción y proyectar el despacho de su producción a través de infraestructura portuaria en la zona de Mejillones.